

Cuba et la Bolivie signent un nouvel accord commercial



La Havane, 12 juillet, (RHC).- Eugenio Rojas, ministre bolivien du Développement productif et de l'Économie plurielle et Benigno Pérez, ambassadeur de Cuba en Bolivie, ont signé ce mercredi à La Paz un accord établissant des mécanismes financiers pour les échanges commerciaux.

En vertu de cet accord, la Bolivie exportera vers Cuba du lait, des confections textiles, des téléphones portables et des ordinateurs, entre autres et importera toute une série de produits cubains.

Eugenio Rojas a déclaré que l'accord qu'il venait de signer démontre la fraternité entre nos deux pays et viendra soutenir le secteur productif bolivien.

De son côté, Benigno Pérez a rappelé que le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est réuni l'année dernière avec son homologue bolivien, Evo Morales et que leurs conversations ont donné lieu à de nouveaux pas en faveur des échanges commerciaux entre nos deux pays.

En effet, au mois de mars, Ileana Nuñez, première vice-ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a visité la Bolivie dans le but de multiplier les échanges de biens et de services.



Radio Habana Cuba